
特定非営利活動法人 奈良県防災士会 

令和６年度 第 4 回 理事会 議事録 

 

１．日  時  令和６年１２月２１日（土） 午前９時００分から１０時２５分 

 

２．場  所  三宅町あざさ苑 

 

３．出席者数  理事総数１８名のうち出席者数１０名 

監事総数３名のうち出席者数１名 

 

４．報告事項 

   報第１号 令和 7年度総会について 

   報第２号 県支援事業について 

   報第３号 2 月の研修会について 

   報第４号 ビブス頒布について 

   報第５号 その他報告事項 

 

５．協議事項 

   議第 1号 ブロック案について 

   議第２号 子供向け研修アイテムについて 

議第３号 当面の日程について 

議第４号 その他について 

 

６．その他 

 

７．議事の経過の概要及び議決の結果 

 （１）開会 

    理事八木沢潔氏が開会を宣言した。 

    司会者である八木沢理事から本会が定款第３６条に基づき成立している旨の報告

がなされた。 

 （２）定款第３５条により理事長が議長を務める。 

 （３）議事録署名人の選出及び書記記録人の指名 

    議長より議事録署名人選出に関する事項を諮ったところ、「議長一任」の声があっ

たので、議事録署名人に北村理事・小山理事を選出することに決定した。 

   なお、本理事会記録者に八木沢理事を指名した。 



 （４）議事審議 

    議長が議事の審議開始を宣言した。 

一． 報告事項 

報第１号は、末田理事長から以下のとおり報告された。 

令和７年度の総会ですが、例年５月の第４日曜日に開催しており、来年度は５月

２５日（日）が該当します。また開催場所について前回奈良市で開催したので、次

回は中部か南部でと考えており、事務局で協議し決定致します。 

 

報第２号は、末田理事長から以下のとおり報告された。 

     令和６年度の県支援事業について、第１回目は奈良市で県総合防災訓練、第２

回目が大和高田市のマンション「ディュオ フェルティ大和高田」で予定、第３回

目が令和７年２月９日（日）に上北山村で開催予定であり、これで計３回の支援事

業が全て決定した事を報告致します。 

     

報第３号は、末田理事長から以下のとおり報告された。 

２月の研修会は令和７年２月２４日（月振休）で開催します。岡本理事より会場

である「りーべるホール」（全２７０席）の説明があった。開催時間は１４時３０

分から１６時３０分で、終了後に懇親会を行います。この研修は県との共催にな

り、費用負担及び県より約１００名の参加を予定しています。案内チラシにも掲載

しますので協力の程よろしくお願いします。 

    

報第４号は八木沢理事より以下のとおり報告された。 

頒布品のビブスですが、１着２５００円として販売します。販売は従来通り総会

や研修会の場でベストと共に販売します。    

       

    報第５号は以下の通り報告があった。 

    本部に関し植村相談役より報告があり、９月２８日本部理事会で暫定理事組織の

理事長代行に植村相談役が着任し、本部規定の見直しと整理を進めています。 

   １０月の理事会では「役員選任規定」の整理を行いました。来年は本部総会の年と

なり新しい新理事を選任するのですが、実務をこなせる人が理事になれる仕組みを

考えています。一般会員より「本部の状況がわからない」との意見があり、説明で

きる資料の準備を行っています。 

   

   ダイバーシティ防災推進委員会に関して、植村相談役より報告された。 

   ダイバーシティ委員会が問題となっている。植村理事長代行より委員会の運営に関

して指示をしています。現状全会員から一般募集し、委員が４０名の構成となって

いる。募集基準を決め、人数を絞る人事を次年度から行う予定です。 

    



奈良県防災プラットフォームに関しては板垣理事より報告された。 

１２月４日にＺＯＯＭによる会議、１２月１１日にフォーラムに向けての資料作成

を行い、１２月１４日に東大寺総合文化センター金鐘ホールでフォーラムを開催。

参加人数１２０名でした。 

 

１２月１５日に行われた本部支部長会議について、八幡領副理事長より報告され

た。室崎理事長からの挨拶の後、植村理事長代行より本部の組織改革を行う旨の表

明があった。その後各支部の発表があり、活動としては奈良県支部が行っている内

容と同様の防災講演や各種訓練の参加等である。近年は防災意識の高まりから講演

依頼が多く、依頼を断る場合もある。静岡県支部ではＬＩＮＥで情報共有している

との報告があった。本部事務局からは、支部の役員になる方は本部会員である事が

望ましいとの意見があった。また各支部が団体や会社より受け取った寄付は、本部

に報告する様依頼があった。 

   

以上、報第１号から報第５号議案について全員異議なしとし承認された。 

 

二． 協議事項 

議第１号 ブロック案について 

末田会長より、これまでは北和ブロック・中和ブロック・南和ブロックとして衆 

議院の選挙ブロックの分け方をしていたが、奈良市の防災士の人数が多い事、また 

   ３ブロックに分けてから活動ができていないのではないか？との懸念があり、前の 

   ４ブロックの状態に戻す事を考えています。これからはブロック毎に活動できる様 

  に来年４月１日以降のホームページ掲載に向けて準備しています。 

  奈良市ブロック 奈良市 

  北和ブロック  生駒市・大和郡山市・天理市・生駒郡 

  中和ブロック  香芝市・磯城郡・北葛城郡 

  南和ブロック  その他の市町村 

  今後は講演依頼や講師派遣等を、一旦各ブロックで受けて進める形にしたいので、

まずは３ブロックから４ブロックに分けたいと思っています。 

    

議第２号 子供向けアイテムについて 

八木沢理事より２種のゲームの紹介がありました。持ち出し品ゲーム「これ持っ

てぐ～！」と防災すごろく「助け合ってご～！」。 

このゲームは王寺町が先行して購入し、自身もゲームに参加した経験から面白く役

に立つゲームになっています。各役員に送付したチラシの QR コードから遊び方を確

認してください。防災士会として購入し八木沢が保管しています。必要であれば数

を増やしますので、子供向け講習アイテムとして活用ください。 

  



議第３号 当面の日程について 

   八木沢理事より当面の日程について会議資料の説明があり、追加修正が行われ

た。 

    

 議第４号 その他について 

 前々回の理事会で提案しました役割分担表に基づいて、本日の事務局会議ででき 

る範囲での引継ぎをお願いします。残った事項は年内または今期での各担当で引継 

ぎをお願いします。 

 

   協議事項 議第１号から議第４号まで全員異議なしとして承認された。 

 

    次回理事会の日程について協議の結果下記のとおり決定した。 

     次回理事会は、通常理事会とする。 

     日  時   令和７年１月１１日（土）１４時３０分～ 

     会  場   道の駅クロスウェイなかまち北西棟ワークスペース 

 

    以上をもって議長から理事会の議事が終了した旨が述べられ、閉会が宣言され

た。 

 

 

 以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

  令和  年  月  日 

 

                 議    長               ㊞ 

 

 

 

                 議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

                 議事録署名人               ㊞ 


